## Pour un référendum sur la privatisation des Aéroports De Paris : c'est important de donner notre avis !

(Communiqué La France Insoumise 65)



Dans le cadre de la campagne pour recueillir les signatures afin d'obtenir le référendum sur la privatisation des Aéroports de Paris (ADP), la France Insoumise du 65 vous invite à venir à notre rencontre le JEUDI 22 AOÛT à 15h, rue Brauhauban, près de la Poste principale à Tarbes.

Les insoumis.e.s du département sont déjà présents sur les marchés de Marcadieu et Brauhauban pour sensibiliser le public au droit constitutionnel du Référendum d'Initiative

Partagée (RIP) enclenché qui leur permet de demander un vote sur la privatisation d'ADP. Nous faisons signer la pétition mise en place par le gouvernement directement sur le site du gouvernement :« referendum.interieur.gouv.fr » ou par le biais d'un formulaire papier officiel CERFA complété et remis dans les mairies qui le recueille. On appelle nos concitoyen.ne.s à s'emparer de cette question importante car pour une fois, notre avis nous est demandé sur une décision du président. Nous devons le donner.

## Marcel Cassagne